

Neue Beratungsprämie am 1. April gestartet

01.04.2023

Wenn die Kinder aus dem Haus sind, werden Einfamilienhäuser oft zu groß für ihre Eigentümerinnen und Eigentümer. Zugleich suchen viele Menschen eine Wohnung. Mit der Einführung einer neuen Beratungsprämie zum 1. April bringt das Ministerium für Landesentwicklung und Wohnen nun beide Seiten zusammen und gibt Denkanstöße zum Umbau und zum Teilen solcher Häuser...

Zum Anzeigen der vollständigen Pressemitteilung klicken Sie bitte [hier](#)

[Zurück](#)